



**PRESIDEN TERIMA SURAT PENGUNDURAN DIRI MENTERI PERTANIAN**  
Presiden Joko Widodo menyampaikan keterangan kepada wartawan di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (6/10). Presiden Jokowi telah menerima surat pengunduran diri Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo yang disampaikan melalui Mensesneg Pratikno sehingga Kepala Negara juga menunjuk Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi sebagai Plt Menteri Pertanian.

## Kepala Bapanas Ditunjuk Jadi Plt Menpan, SYL Batal Pamitan kepada Presiden Jokowi

SYL siap menghadapi proses hukum di KPK. Ia berharap tidak ada stigma dan persepsi yang menghakimi dirinya terlebih dahulu.

**JAKARTA (IM)** – Presiden Joko Widodo (Jokowi) menunjuk Kepala Badan Pangan Nasional (Bapanas) Arief Prasetyo Adi sebagai Pelaksana Tugas Menteri Pertanian (Mentan), menggantikan Syahrul Yasin Limpo yang

mengundurkan diri. “Penggantinya masih Plt, Plt-nya Pak Arief Prasetyo, Kepala Badan Pangan Nasional,” kata Jokowi dalam keterangan pers di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Jumat (6/10).

Jokowi menuturkan, Arief ditunjuk sebagai Plt Mentan demi memudahkan pekerjaannya. Ia menyebutkan, pekerjaan Kementerian Pertanian, Bapanas, Perum Bulog, dan Kementerian Perdagangan harus selalu satu. “Supaya lebih koordinatif, lebih memudahkan karena biasanya kita Bulog, Badan Pangan, Mentan ini, Menteri Perdagangan, ini selalu harus satu, jadi untuk konsolidasi saja biar lebih

memudahkan,” kata Jokowi. Jokowi pun mengaku sudah menerima surat pengunduran diri Syahrul Yasin Limpo dari kursi Mentan dan telah menyeturkannya. “Ya, sudah saya terima dan pagi tadi sudah ditindaklanjuti dan sudah saya tanda tangan juga,” katanya.

**Tak Jadi Pamitan**  
Syahrul Yasin Limpo (SYL)

dikabarkan tidak jadi menghadap Presiden Jokowi, Jumat (6/10), untuk pamitan setelah mengundurkan diri sebagai Mentan. “Sampai saat ini belum ada jadwal dalam agenda Bapak Presiden hari ini untuk menerima Bapak Syahrul Yasin Limpo,” kata Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana kepada wartawan, Jumat (6/10).

► Bersambung ke hal 11

## Sadis, Anak Anggota DPR Diduga Aniaya Pacar Hingga Tewas di Tempat Karaoke di Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Gregorius Ronald Tannur atau GRT (31), anak anggota DPR RI, berinisial ET DARI Partai PKB, diduga melakukan penganiayaan berat terhadap pacarnya, Dini Sera Afianti (29) alias Andini, hingga tewas. Menurut informasi, korban sempat dilindas mobil tersangka. Kuasa hukum keluarga korban, Dimas Yemahura Alfaraug mengatakan, tersangka diduga anak anggota DPR-RI komisi IV dari Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT). “Ada luka lebam di paha sebelah kiri, dada, dan lengan kiri dan kananya. Bahkan di lengan sebelah kanan ada bekas ban mobil,” kata Dimas.

Dari cerita saksi dan teman korban, didapati informasi bahwa korban dianiaya GRT, pacar korban. Kuat dugaan penganiayaan terhadap korban dilakukan di basement karaoke Blackhole KTV Club, Lenmarc Mall, Surabaya. “Korban ini dipukuli dan ditendang oleh pacarnya, saat di tempat hiburan Blackhole KTV,” beber Dimas. Peristiwa berawal ketika GRT dan Dini tengah berkunjung ke Blackhole KTV Club, Lenmarc Mall bersama tujuh teman lainnya. Mereka datang sekitar pukul 22.00 WIB. Mereka berkaraoke di room VIP dan

► Bersambung ke hal 11

## Kejaksanaan Tetapkan 8 Tersangka Korupsi Rp236 Miliar, Termasuk Pejabat PT Telkom

**JAKARTA (IM)** - Kejaksanaan Negeri (Kejari) Jakarta Barat menetapkan delapan tersangka dalam kasus dugaan korupsi barang dan jasa senilai Rp 236 miliar. Beberapa orang di antaranya merupakan pejabat di PT Telkom Indonesia. Kepala Kejari Jakarta Barat Iwan Ginting, saat dihubungi wartawan pada Jumat (6/10), mengatakan, selain menetapkan 8 orang tersangka, pihaknya juga telah melakukan penyitaan. Perlu diketahui, dalam kasus ini 6 tersangka sudah berstatus

terdakwa dan kasusnya sudah mulai disidangkan. Para tersangka kasus korupsi barang dan jasa ini adalah Siti Choiriana saat menjabat sebagai Executive Vice President (EVP) Divisi Enterprise Service (DES) PT Telkom. Kemudian Suhartono selaku Deputi EVP DES PT Telkom, Iwan Setiawan selaku General Manager Banking Manager Service (BMS) DES PT Telkom, dan Oki Mulyades selaku Account Manager BMS DES PT Telkom.

“Rizal Otoluwa Dirut PT Quarteer Technologies, Rinaldo Dirut PT Interdata Teknologi Sukses, serta Heddy Kandou eks Dirut PT Quarteer Teknologi Sukses,” kata Iwan menambahkan.

**Tersangka Baru**  
Teranyar, kejaksaan menetapkan Senior Sales Spesialis PT Telkom Telstra, Elisa Danardono sebagai tersangka. Sebagai informasi, PT Telkom Telstra

► Bersambung ke hal 11

## Benarkah Ada Kartel Bunga Pinjol?

**JAKARTA (IM)** – Disinyalir adanya kartel bunga pinjaman online (Pinjol). Dugaan adanya praktik monopoli terhadap bunga pinjol disampaikan oleh Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU). Ketua Umum Asosiasi Fintech Pendanaan Indonesia (AFPI) Entjik S Jafar mengaku bahwa pihaknya hingga kini belum menerima surat resmi dari KPPU. Namun ia mengaku akan melakukan klarifikasi terkait hal tersebut. “Karena yang viral adalah kartel ya kartel bunga, menurut pendapat kami kalau kartel itu yang di minimum. Karena kita kan menentu-

kannya maksimum ya maksimum bunga, artinya kenapa? Kalau maksimum bunga, itu kita bukan kartel, kita justru protect konsumen kan,” kata Entjik dalam konferensi pers di Hotel Manhattan, Jakarta, Jumat (6/10). Dalam siaran pers KPPU sebelumnya menyatakan, mereka sudah mulai melaksanakan penyelidikan awal perkara inisiatif atas dugaan pengaturan atau penetapan suku bunga pinjaman kepada konsumen atau penerima pinjaman yang dilakukan AFPI. KPPU juga menyebutkan akan segera membentuk

► Bersambung ke hal 11



**KAESANG SILATURAHMI KE KANTOR PP MUHAMMADIYAH**  
Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kaesang Pangarep (tengah) menjawab pertanyaan wartawan saat silaturahmi di Kantor Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Yogyakarta, Jumat (6/10). Silaturahmi dengan Ketua Umum PP Muhammadiyah Haedar Nashir tersebut berlangsung secara tertutup.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Langkah-langkah baik harus diterapkan sejak sekarang untuk mencapai cita-cita yang tinggi dan berjangka panjang.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus FRESH 99**  
高級食器洗剤  
**PREMIUM**  
DISHWASHING LIQUID  
0% PHOSPHATE PARABEN  
ANTIBACTERIAL FOODGRADE  
Moisturizer VIT-E  
**CAIRAN PENCUCI PIRING**

**ASALTAU!**

**Pria Ini Order Ojol untuk Ambil Narkoba di Kantor Polda Sumsel**



**SEORANG** pria di Palembang, Sumatera Selatan (Sumsel) pesan narkoba lewat ojek online (ojol). Saat diperiksa polisi, pria tersebut mengaku iseng mengorder narkoba lewat aplikasi ojol. Pria tersebut meminta ojol mengambil narkoba dari Polda Sumsel untuk diantarkan ke sebuah taman yang letaknya tidak jauh dari Polda Sumsel. Wadir Direktorat Reserse Narkoba Polda Sumatera Selatan, AKBP Harissandi mengatakan, telah mengamankan pria bernama Dery Christian. Dery Christian, merupakankaryawan swasta di Palembang dicokok di kediamannya setelah driver ojol yang menerima orderannya melapor ke nomor aplikasi bantuan polisi Whatsapp Polda Sumatera Selatan. Ojol tersebut menerima orderan pesan antar barang di aplikasi Maxim dengan ongkos Rp25 ribu. Dery meminta driver ojol Maxim mengambil narkoba di Gedung Polda Sumatera

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.630,00	15.620,00
SGD	11.444,00	11.430,00
AUD	9.972,00	9.942,00
HKD	2.028,00	1.968,00
EUR	16.674,00	16.424,00
GBP	19.275,00	19.005,00

Jumat 6 Oktober 2023 15:12 WIB